
Compte rendu réunion noyau dur du 9 mai 2022

Réunion à l'Atelier aux Lilas avec Magali, Laurence, Dale, Jean Marie, Caroline, Mireille et Vania
Par zoom avec Kristin, Raul, Anita, Nicolas et Gérard

Ordre du jour :
1. Sorties et entrées dans le Noyau Dur, accompagnement des nouveaux entrants :
Norig Dodier, Céleste Bollack et Thomas Lable (nouvelle demande) souhaiteraient intégrer le 
Noyau Dur ; Michel Ouaniche souhaiterait le réintégrer. Nous nous prononcerons donc ce lundi, et 
pourrons nous proposer comme accompagnants lors de leurs premières permanence, comme 
convenu.
2. Point sur les taches :
Notamment la gestion des casiers (non pourvue), les achats ménagers et le lavage des torchons 
(Hélène, qui s'en occupait, a quitté les Noyaux) et le découpage des chiffons (Sophie récupère pour 
l'instant).
3. Propositions pour "redynamiser" les Noyaux
Point soulevé lors de la dernière réunion et du C.A 
4. Point sur l'aménagement du futur Atelier et le déménagement :
Constitution de différents groupes de travail, déjà commencée.

1. Hélène sort du noyau, l'entrée de Michel et Thomas est acceptée.
Laurence explique que Norig attend une réponse pour un travail et suspend sa demande pour
l'instant.
Plusieurs membres ont souhaité temporiser l’intégration de Céleste dans le Noyau Dur, et 
suggèrent qu’elle revoie certains points : l’organisation du travail, le nettoyage, et 
l’utilisation des presses avant de refaire une demande.
Les nouveaux membres du noyau seront accompagnés lors de leur 1ere permanence.

2. Michel Ouaniche et Gerard Bastien reprennent la gestion des casiers
La tâche de lavage des torchons reste à pourvoir (appel aux noyaux non présents à la 
réunion)
Jean Marie et Vania s'occuperont des chiffons (découpe et stock)

3. Dale propose de relancer les réunions techniques pour plus d'échanges entre tous les 
membres, et aussi des partages de savoir d'une technique à l'autre par mini groupe entre 
membre du noyau dur, le tout accompagné d'un apéro !

4. Kristin propose aussi d'intégrer aux réunions techniques les souhaits et réflexions sur 
l'atelier à venir.
Un espace sera disponible sur le site de l'atelier pour déposer des documents des 
propositions d'aménagement du futur atelier
Dale propose aussi de laisser un cahier à l'atelier pour recueillir les idées
Il s'agit de recueillir un maximum d'idées pour la prochaine rencontre avec la mairie et le 
maître d'oeuvre. Aucune date n'étant encore fixée.
Concernant le fort de romainville, il y a une possibilité de le visiter lors des futures journées 
du patrimoine les 17 et 18 septembre.
La réunion avec le maire à l'atelier s'est bien passée. Kristin explique que selon le maire 
l'atelier serait fortement aidé financièrement lors du 2ème relogement au fort de 
Romainville. L'espace du 1er relogement devrait être détruit pour faire place à des 
immeubles. L'ambiance de la rencontre était bonne et détendue.

5. Autres : après la réapparition de souris, il est rappelé qu'il est important de ne laisser aucune 
nourriture traîner.
Fin de réunion vers 20h15
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